
Urbanismo busca apaciguar los
ánimos por el local en Jerez 74
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descuadre presupuestario del Ayuntamiento en
los primeros cuatro meses del año. El Gobierno
admite que tirará de modificaciones de crédito P2
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presupuestario
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MUNICIPAL Los socialistas acusan a Pelayo de poner “en peligro” incluso a los propios técnicos municipales con las medidas

El plan especial de
tráfico se centra en la
zona de la Avenida 
P5

Solidaridad lamenta
la “indiferencia” del
Gobierno local
P4

Jerez

Imagen de una sesión plenaria en el Ayuntamiento de Jerez. VIVA

Francisco C. Aleu
JEREZ | El portavoz del grupo
municipal socialista, José An-
tonio Díaz, ha cifrado en 66
millones de euros el descua-
dre presupuestario del Ayun-
tamiento de Jerez, calificando
de “obsceno” el nivel de “des-
control económico” del Con-
sistorio y acusando a la alcal-
desa, María José García-Pela-
yo, de poner “en peligro” in-
cluso a los propios técnicos
municipales al adoptar “me-
didas contrarias a la ley”.

El PSOE se hace eco de este
modo de la noticia adelanta-
da el pasado viernes por este
periódico, que alertaba de
que el Ayuntamiento ya ha-
bía agotado el crédito presu-
puestario para el presente
ejercicio según un informe de
ejecución fechado el 15 de
abril.

Según los socialistas, “el
descontrol y la falta de fiscali-
zación del gasto sin crédito
presupuestario está llevando
al Ayuntamiento a un caos
económico irreversible”, ad-
virtiendo además de que “los
responsables políticos y téc-
nicos de este desastre tienen
nombre y apellidos” y avan-
zando su intención de pedir
“responsabilidades” por ello
“más pronto que tarde”.

Ese informe económico po-

■ ■ Por su parte, el primer
teniente de alcaldesa y
portavoz del Gobierno, Agustín
Muñoz, ha reconocido que con
este grado de ejecución
presupuestaria será necesario
“hacer todas las
modificaciones de crédito”
posibles “para dar
cumplimiento a lo que la
ciudad requiere”, recordando
a este respecto que estamos
ante un presupuesto
“prorrogado” y que el
Ejecutivo está en
conversaciones con el
Ministerio de Hacienda “para
que facilite y ayude” la acción
municipal.

Modificaciones de
crédito

ne de manifiesto que estos úl-
timos meses “han aumentado
las facturas en el cajón”, pero
además también se ha incre-
mentado el gasto de personal
y el gasto sin crédito presu-
puestario. “Todo aumenta
–dicen los socialistas-, hasta
la probabilidad de entrar en
quiebra técnica”.

Díaz habla incluso de “de-

jación de funciones” por par-
te de los técnicos municipa-
les, que a su juicio son quie-
nes “permiten y habilitan” a
García-Pelayo para que “la
agonía de la gestión económi-
ca” siga “incrementando día
a día”.

Los socialistas se muestran
“preocupados” por la situa-
ción económica, “que genera-

rá a corto plazo” la adopción
de “medidas traumáticas” en
el Ayuntamiento, a pesar de
que “hay quienes están mi-
rando para otro lado o son
muy lapsos con la pluma”.

El PSOE advierte a este res-
pecto de que no permitirá que
los jerezanos “vuelvan a pa-
gar la nefasta gestión econó-
mica”, tal y como a su juicio

ocurrió “en 2012”, sino que
pedirá “responsabilidades de
cualquier índole a los autores
activos y pasivos de este sa-
queo”.

Para José Antonio Díaz, “la
alcaldesa Pelayo y el señor
Delgado –que es el delegado
de Economía- son los máxi-
mos responsables del caos
económico y administrativo”

en el que ve sumido al Ayun-
tamiento, pero “no los úni-
cos”, ya que debe tenerse en
cuenta “también a quienes le
dan cobertura”.

JEREZ | El grupo municipal so-
cialista asegura que “va a de-
fender los intereses de los je-
rezanos frente a la irrespon-
sabilidad y temeridad del Go-
bierno de Pelayo, que gasta
más de lo que ingresa”, añade
el portavoz socialista.

Por último, Díaz insiste en
la idea de que la alcaldesa
“está poniendo en riesgo la si-
tuación económica y finan-
ciera del Ayuntamiento”, pe-
ro también “a los técnicos
municipales adoptando me-
didas contrarias a la ley”, al
tiempo que estaría “orques-
tando la mayor subida de im-
puestos de la historia de Je-
rez”.

El problema
de gastar
más de lo que
se ingresa

BALANCE___El PSOE analiza las cifras
y habla de un nivel de descontrol
económico “obsceno”

CLAVE___ Han aumentado las facturas
en el cajón, el gasto de personal y el
gasto sin crédito presupuestario

REACCIÓN___El Gobierno, obligado a
realizar las modificaciones de crédito
que sean necesarias

66 millones de € de descuadre

El apunte
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POLÉMICA “Estamos cumpliendo todas las normas”, asegura le gerente del futuro negocio

Rocío Alfaro
JEREZ | La delegada municipal
de Urbanismo del Ayunta-
miento de Jerez, Belén de la
Cuadra, ha ratificado el com-
promiso del Gobierno local en
el estricto cumplimiento de la
legislación vigente en cuanto
a la apertura de nuevos esta-
blecimientos de hostelería en
la zona de Plaza del Caballo.

En relación al expediente
que actualmente se está tra-
mitando a petición de un par-
ticular para un establecimien-
to de hostelería con música en
Jerez 74, la delegada ha afir-
mado que, en primer lugar,
aún no se ha dado licencia al-
guna por cuanto el expedien-
te administrativo está aún en
tramitación y que, en segun-
do lugar, se está siendo celoso
del cumplimiento estricto de
toda la normativa en cada pa-
so del procedimiento.

Así, actualmente el proyec-
to se encuentra en fase de soli-
citud de calificación ambien-
tal previa a la adecuación de
local conforme a lo estableci-
do en la normativa vigente.
Hasta el día 7 de mayo, se en-
cuentra abierto el plazo de ex-
posición pública y de presen-
tación de documentos y ale-
gaciones por parte de cual-
quier interesado, sin que has-
ta la fecha se haya recibido
ninguna. En el caso de que el
expediente prosperase y se le
autorizara la calificación am-
biental, el siguiente paso sería
la presentación de una decla-
ración responsable de utiliza-
ción y otra de apertura de acti-
vidad, tal y como recoge la
normativa.

La delegada de Urbanismo
ha enviado un mensaje de
tranquilidad a los vecinos del
entorno de la Plaza del Caba-
llo de que el asunto está sien-
do tratado con la premisa de
cumplir escrupulosamente lo
establecido en la ley y en tener
siempre en cuenta el interés
general de los vecinos y la ne-
cesidad de garantizar la con-
vivencia de una zona que lle-
va muchos años soportando

Imagen del local que prevé su próxima apertura en la zona de Jerez 74.

Urbanismo defiende la
legalidad en la tramitación
de la licencia en Jerez 74
MENSAJE___Asegura a los vecinos de la zona de la Plaza del Caballo que
guarda con “celo” el cumplimiento estricto de toda la normativa  

una situación complicada a
consecuencia de determina-
dos negocios.

Ha recordado asimismo
que el Gobierno municipal
lleva desde el primer día ac-
tuando en la zona y en perma-
nente contacto con los veci-
nos, a quienes se ha informa-
do en todo momento de cada
actuación o paso dado, tam-
bién en este caso de la posible
nueva apertura de este esta-
blecimiento que ha tenido
una vigilancia constante por
parte del área de Urbanismo
desde la primera llamada ve-
cinal.

El futuro local
Tardeo aún no tiene fecha de
apertura, pero ya está en boca
de todos. Para bien y para
mal, aunque José Luis Jimé-
nez, al frente de este nuevo
proyecto con su socio Pablo
Vega, (Santos Pecados o La
Piedra), prefiere quedarse
con las expectativas que han
depositado en esta “cafetería
musical” los residentes y es-
tablecimientos de restaura-
ción de la zona, más que con
las críticas que ha levantado
entre la Asociación de Veci-

nos de la plaza del Caballo.
“Yo llevo 40 años en el

mundo de la hostelería, al
frente de Blue Monkey o La
Galería, entre otros locales, y
así se lo hice saber en diciem-
bre a la administradora del
edificio de Jerez 74; le di refe-
rencias en un contacto previo
para que los vecinos estuvie-
sen tranquilos. Esto va a ser
una cafetería musical. Aquí
vamos a tener una carta de
veintitantos cafés, los vecinos
nos conocen y tenemos las
puertas abiertas para quien
quiera preguntar, pero que
comparen esto con un club de
alterne...”, señala a VIVA JE-
REZ, molesto con las declara-
ciones del presidente del co-
lectivo vecinal, Javier Cantos,
que mostraba a este medio su
preocupación y la de otros ve-
cinos por el futuro de ese in-
mueble ante los problemas
que llevan años sufriendo con
los establecimientos de copas
de la avenida de México. “Si
hay problemas allí, que se de-
diquen a esa zona, pero va-
mos a abrir este local para que
sea referente y una cafetería
de moda en Jerez. No quere-
mos ni gente joven, ni movi-

das raras, y si tengo que cerrar
a la una, cierro a la una”, aña-
de Jiménez, que niega que en
la tramitación de la licencia
esté recibiendo un trato de fa-
vor por parte del Ayuntamien-
to de Jerez, como asegura la
asociación de Cantos.

“Nosotros no hemos hecho
obra alguna; hemos puesto
elementos decorativos y la ba-
rra es portátil. No es justo que
nos digan que tenemos favori-
tismo; a mí se me ha exigido lo
mismo que a otros locales. No
tenemos trato de favor ni por
parte del Ayuntamiento, ni
por ningún otro organismo
oficial. Estamos cumpliendo
con todas las normas, y ni sa-
bemos cuándo vamos a abrir.
Estamos esperando como
cualquier cristiano”.

Otra garantía a la que apun-
ta, además de a la trayectoria
de ambos empresarios, es al
contrato de alquiler firmado
con el propietario, el banco
Santander. “Quiero insistir
mucho en esto para que se
quede todo el mundo tranqui-
lo”, incide, tras señalar a la
administradora. “Le molesta
todo; le molestan los toldos,
nos tiene enfilados desde el
principio, y no solo a nos-
otros; es hacernos daño gra-
tuitamente”.

JEREZ | El primer teniente de al-
caldesa y portavoz del Gobier-
no, Agustín Muñoz, se ha
mostrado “convencido” de
que alguien termine explo-
tando la Caseta de la Juven-
tud Espacio Joven, que es una
de las principales novedades
de la próxima edición de la
Feria del Caballo.

Una vez que el único em-
presario que había optado a
la explotación de la caseta en
la licitación abierta con ese
objetivo retiró su oferta y el
procedimiento fue declarado
desierto, el Ayuntamiento ha
optado por promover una li-
cencia demanial, encontrán-
dose ahora a la espera de la
recepción de nuevas pro-
puestas.

El plazo vencerá este próxi-
mo jueves 25 de abril, cuando
restará ya poco más de una
semana para el inicio de la Fe-
ria del Caballo. Los aspiran-
tes a gestionar esta caseta de-
berán hacer frente a los mis-
mos compromisos y obliga-
ciones que se recogían en el
pliego inicial.

En ese pliego se obligaba al
concesionario a reproducir en
la fachada de la caseta la en-
trada exterior de la Sala Paúl,
debiendo abonar al Ayunta-
miento una cantidad aproxi-
mada de 2.450 euros (IVA no
incluido). En este importe no
se incluyen otras cantidades
en concepto de tasas y cáno-
nes, así como los gastos deri-
vados del cumplimiento del
pliego, que fijaba también un
tope de precios para los pro-
ductos de consumición de la
caseta.

FERIA

La Caseta de
la Juventud
espera ofertas
hasta el día 25

F.C.A. | La ciudad de Jerez lide-
rará este fin de semana la
ocupación hotelera en la pro-
vincia de Cádiz al esperarse
un lleno del 90% de media y
del 100% el viernes 26 y el sá-
bado 27 de abril, coincidien-
do con la celebración del
Gran Premio de España de
MotoGP en el circuito de esta
localidad.

Pese a las buenas cifras que
se prevén en Jerez, los datos
de Horeca Cádiz sitúan la me-
dia de la provincia de Cádiz
en un 74,47% entre el jueves
25 y el domingo 28 de abril,
diez puntos porcentuales me-
nos que el mismo fin de sema-
na del Mundial de MotoGP de
2023.

No obstante, cabe señalar
que en 2023 el domingo de
motos fue 30 de abril, por lo
que al día siguiente tenía lu-
gar el festivo del 1 de mayo,
propiciando que se alargase
un día más la ocupación en
los hoteles de la provincia.

De esta manera, localida-
des del entorno como El Puer-
to de Santa María se han visto
afectadas por esta circuns-
tancia, pasando así de un
81,90% de media en 2023 a
una estimación del 71,13% es-
te año, debido a que el domin-
go tendrá una ocupación del
48,61% frente al 82,29% de
2023. El caso contrario ocurre
en Jerez, donde este domingo
espera un 90% de lleno, fren-
te al 69,83% que obtuvo en
2023.

En la ciudad de Cádiz, los
hoteles estarán de media al
73,55% casi nueve puntos me-
nos que el año pasado.

GRAN PREMIO

Jerez lidera las
previsiones
hoteleras con
un 90%
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MUNICIPAL Redacción del proyecto técnico VECINAL La Federación da un toque de atención al Ayuntamiento SANIDAD

Cartel informativo colocado por el Ayuntamiento por la eliminación de un contenedor. VIVA

Jerez  |

ROCÍO ALFARO | Desde la Federa-
ción Local de Asociaciones
Vecinales de Jerez Solidaridad
muestran su “profunda preo-
cupación” respecto a la “insu-
ficiente participación ciuda-
dana” en los procesos de con-
sulta y decisiones importan-
tes que afectan a la comuni-
dad. Consideran que esta si-
tuación merma la calidad de
la democracia local y debilita
el tejido social de nuestro mu-
nicipio. Y lo hacen en una car-
ta abierta a la alcaldesa en la
que le reprochan que “a pesar
de los esfuerzos anunciados
por usted y su equipo de go-
bierno,desde el punto de vista
de Solidaridad los resultados
no han cumplido las expecta-
tivas. La falta de canales efec-
tivos de comunicación y de

iniciativas que realmente fo-
menten la inclusión de todas
las voces, son puntos críticos
que necesitan atención urgen-
te”.  

Así, aluden a hechos como
la retirada de contenedores de
basura situados en la Calle
Rosario, sin una comunica-
ción ni consulta con la Asocia-
ción Vecinal de la zona, ni con
esta Federación. “Observa-
mos que la ausencia de pro-
gramas de formación adecua-
dos para la ciudadanía, la es-
casa transparencia en los pro-
cedimientos que conllevan
decisiones que afectan al
bienestar comunitario y la li-
mitada difusión de las convo-
catorias son factores que con-
tribuyen significativamente a
esta situación”.

Asimismo, aluden a la “fal-
ta de respuesta y considera-
ción hacia las propuestas y
preocupaciones planteadas
por diferentes Asociaciones
Vecinales”, que “no hacen
más que incrementar la sen-
sación de indiferencia por
parte del Ayuntamiento”. Por
estas razones, solicitan una
revisión completa y una mejo-
ra sustancial en las políticas
de participación ciudadana.
“Desde nuestra Federación
ofrecemos toda nuestra cola-
boración para revertir esta si-
tuación. No obstante, es im-
perativo que desde el Ayunta-
miento se adopten medidas
concretas y efectivas que de-
muestren un verdadero com-
promiso con la inclusión y el
respeto a la voz de todos los

‘Solidaridad’ lamenta la
“indiferencia” del Gobierno

Cesión de
suelos a la
Junta para el
nuevo centro
de salud

JEREZ | El primer teniente de al-
caldesa, Agustín Muñoz, ha
anunciado que el Gobierno lo-
cal elevará al Pleno que tendrá
lugar el próximo martes, día
30, la propuesta de aproba-
ción de la mutación demanial
subjetiva, a favor de la Junta de
Andalucía, de una parcela de
titularidad municipal destina-
da a la implantación del Cen-
tro de Salud Jerez Norte. Mu-
ñoz ha recordado que el 22 de
febrero se recibió un escrito de
la Junta “en el que nos solicita-
ban parcelas disponibles en el
entorno de Pozoalbero de en-
tre 5.000 y 6.000 metros cua-
drados para la ubicación de
este proyecto, para cuya re-
dacción existe ya una partida
en los Presupuestos de la Jun-
ta que supera los 400.000 eu-
ros”. Mediante oficio de 1 de
marzo dirigido a la delegada
territorial de Salud, la alcalde-
sa, María José García-Pelayo,
informaba sobre la disponibi-
lidad de una parcela de titula-
ridad municipal situada en el
API Pozoalbero Norte, con una
superficie de 5.944 metros
cuadrados.  Como ha explica-
do Muñoz, una vez que se
apruebe por parte del Pleno,
este acuerdo se remitirá a la
Consejería de Salud para la
aceptación de la parcela por
parte del Consejo de Gobierno,
y posterior suscripción del
convenio de mutación dema-
nial, tras lo cual se podrán ini-
ciar los trámites para la redac-
ción del proyecto y la cons-
trucción del nuevo Centro de
Salud. 

Francisco C. Aleu
JEREZ | La Junta de Gobierno lo-
cal del Ayuntamiento de Jerez
ha adjudicado a Sergio Mar-
tín Fernández la redacción de
un proyecto técnico que avale
la instalación de un sistema
de entoldado en la calle Lar-
ga, que debe extenderse entre
la Rotonda de los Casinos y el
Gallo Azul. El contrato tiene
un importe de 18.022 euros.

Según ha explicado en rue-
da de prensa el primer tenien-
te de alcaldesa y portavoz del
Gobierno, Agustín Muñoz, es-
te proyecto deberá determi-
nar qué infraestructuras son
las más adecuadas para hacer
realidad esta vieja aspiración
de la ciudad, sobre todo des-
pués de que en el pasado ya
se produjera una intentona
fallida de colocar toldos en la
calle Larga.

La instalación de toldos en
la calle Larga está enmarcada
en el Plan de Grandes Ciuda-
des, que la Junta de Andalu-
cía subvenciona en un 50 por
ciento. La actuación –que se
extendería a lo largo de 250

metros lineales- cuenta con
un presupuesto de 182.944
euros.

Este Plan también contem-
pla el entoldado de las calles
Algarve y Latorre, que según
Agustín Muñoz se encuentra
en fase de preparación para
licitar su instalación. En este
caso, se colocarán toldos te-
máticos sobre el vino de Jerez.

En el marco del Plan de
Grandes Ciudades también se
encuentran el proyecto de
adecuación de espacios y del
Centro de Recepción al Visi-
tante del Conjunto Monu-
mental del Alcázar, con una
inversión de 382.591,64 euros;
o las actuaciones que permiti-
rán incrementar la sombra en
la plaza Belén.

Además, también se van a
acometer inversiones para
mejorar los dispositivos tácti-
les interactivos de informa-
ción instalados en la Oficina
Municipal de Turismo, así co-
mo para el desarrollo de un
banco de imágenes de Jerez y
de un plan de señalización tu-
rística integral.

Encargan el
proyecto para
entoldar la
calle Larga
PROCESO___El Ayuntamiento
adjudica el trabajo a Sergio Martín
Fernández por 18.022 euros
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ELECCIONES EUROPEAS Sólo se sancionan eventos o propaganda que destaque  logros de la administración pública

Daniel Barea
JEREZ | El Boletín Oficial del Es-
tado (BOE) publicó el 16 de
abril la convocatoria de elec-
ciones europeas para la elec-
ción de los 720 diputados en-
tre el 6 y el 9 de junio (en Espa-
ña serán el domingo). Desde
el martes, es preciso cumplir
con la legislación que impone
prohibiciones legales para los
gobiernos de todas las admi-
nistraciones pública para no
interferir dadas sus faculta-
des y el dinero público del que
gozan en la decisión del voto
de los ciudadanos. De hecho,
en cada periodo electoral es
habitual que se presenten an-
te las Juntas Electorales múlti-
ples denuncias de los parti-

dos de la oposición contra ac-
tuaciones del gobierno de tur-
no, al considerar que tienen
una finalidad partidista de
captación de sufragios.

Pero es preciso aclarar qué
se puede hacer y qué no, de
acuerdo a los límites estable-
cidos por la Ley Orgánica del
Régimen Electoral General y
la Junta Electoral Central. Lo
que está permitido, en primer
lugar, son las inauguraciones
institucionales por autorida-
des de eventos de carácter co-
mercial, industrial, profesio-
nal, económico, cultural, de-
portivo o lúdico, tales como
congresos, ferias de mues-
tras, festivales o fiestas popu-
lares, que se celebren de for-

ma regular y periódica en fe-
chas coincidentes con el pe-
riodo electoral, siempre que
ni en la organización del
evento ni en las intervencio-
nes se contengan alusiones a
logros, ni tampoco se induz-
ca, directa o indirectamente,
mediata o inmediatamente, el
sentido del voto de los electo-
res.

Igualmente, las administra-
ciones públicas pueden llevar
a cabo campañas de publici-
dad o actuaciones publicita-
rias que no se dirijan, del mis-
mo modo, directa o indirecta-
mente, mediata o inmediata-
mente, a influir electoralmen-
te, que proporcionen infor-
mación de interés general so-

bre la conclusión de una obra
pública, la puesta en marcha
de o el funcionamiento de un
servicio público, siempre que
no ocntengan alusiones a lo-
gros obtenidos por los pode-
res públicos.

De hecho, las juntas electo-
rales consideran permitida
actividades que las institucio-
nes realizan de forma regular
y la publicidad sobre, por
ejemplo, ferias, eventos cul-
turales o deportivos, como
podría ser el Mundial de Mo-
tociclismo de Jerez, que se ce-
lebra cada primavera desde
1989.

Por el contrario, quedan
prohibidos los actos organiza-
dos o financiados por los po-

deres públicos que contengan
alusiones a los logros obteni-
dos o utilice imágenes o ex-
presiones coincidentes o si-
milares a las utilizadas en las
campañas electorales, inau-
guraciones de obras, servi-
cios públicos o proyectos de
estos. En materia publicitaria,
no se permite el reparto de fo-
lletos financiado por las ad-
ministraciones, envío de co-
rreos o sms, y la inserción de
anuncios en los medios de co-
municación que contengan
alusiones a los logros obteni-
dos por los poderes públicos o
utilicen igualmente imáge-
nes, sintonías o expresiones
coincidentes a las empleadas
en campañas política.

El plan
especial de
tráfico afecta
en especial a
la Avenida

JEREZ | El Ayuntamiento, a tra-
vés del Servicio de Movilidad,
establecerá una regulación
especial de tráfico, con la co-
laboración de Policía Local,
en la zona centro con motivo
del Gran Premio de España de
Motociclismo.

De esta manera, y debido a
la celebración de exhibicio-
nes, quedará restringido el
tráfico en la avenida Alcalde
Álvaro Domecq tanto el vier-
nes 26 como el sábado 27 des-
de las 15 horas a las 20 horas,
en el tramo comprendido en-
tre calle Caldas y la plaza del
Caballo.

Igualmente, habrá carriles
diferenciados de tráfico para
motocicletas en la citada Ave-
nida, desde la calle Cádiz has-
ta la propia plaza del Caballo,
y se establecerán aparca-
mientos para motocicletas en
diferentes zonas de la ciudad.

Por otro lado, el Ayunta-
miento establecerá líneas es-
peciales que conectarán el
centro de la ciudad con el Cir-
cuito de Jerez-Ángel Nieto du-
rante la celebración del Gran
Premio de España de Motoci-
clismo. El precio de viaje por
persona será de 2 euros.

El viernes 26 comenzará el
servicio especial con la pri-
mera salida a las 8:30 horas
desde Minotauro, siendo el
último de regreso desde el
Circuito al centro a las 21:37
horas. La frecuencia estima-
da de paso es de 20 minutos.
Las paradas en el casco urba-
no serán: salida citada en el
Minotauro, Avenida de la Paz,
El Bosque, Hotel Jerez, Aveni-
da Andalucía, Avenida Tío
Pepe y Circuito, siendo las
mismas a la inversa en el tra-
yecto de vuelta. El sábado 27
la primera salida desde Mino-
tauro será a las 07:00 horas,
siendo el último autobús de
regreso el que saldrá a las 22
horas desde el Circuito.  El do-
mingo 28 la primera salida
desde Minotauro será a las
07:00 horas igualmente,
mientras que el último auto-
bús de vuelta desde el traza-
do jerezano será a las 18:16
horas. La frecuencia de paso
estimada será de 10 minutos.

Como novedad, el Ayunta-
miento establecerá la línea
especial lanzadera ‘Parking
de la Junta C-Restaurante La
Cueva-Circuito’.

MOTORADA

9J: no todos los actos públicos 
y publicidad están prohibidos
EXCEPCIONES___Se permiten campañas informativas de interés general y eventos como ferias o
el Mundial de Motoclismo  PLAZO___El pasado 16 de abril se publicó la convocatoria electoral

SOCIEDAD La asociación ‘Valentina. Un grito a la esperanza FOP’ convierte en cuento la historia de la niña jerezana

‘Valentina’,
mucho más
que un libro
benéfico

R.ALFARO | La delegada de In-
clusión Social, Yessika Quin-
tero, presentó ayer junto a Ta-
mara Romero, el libro infantil
Valentina, la fuerza de la es-
peranza, título con el que la
Asociación  Valentina. Un gri-
to a la esperanza FOP conti-
nuará recaudando fondos
destinados a la investigación
de la fibrodisplasiaosificante
progresiva.

Valentina, la fuerza de la
esperanza es un cuento infan-
til ilustrado que trata sobre el
valor de la esperanza, y podrá

adquirirse tanto en el Estudio
de Fotografía Javier Romero,
en Madre de Dios, como en las
tiendas Casual Tex, ubicadas
en Carrefour Norte, Avenida
de Lola Flores y Avenida de
Arcos, y a través de la propia
asociación.

La delegada Yessika Quin-
tero ha reiterado el compro-
miso municipal de colaborar
con esta entidad en todas las
iniciativas solidarias destina-
das a recaudar fondos solida-
rios dirigidos a la investiga-
ción. La delegada ha destaca-

do que “las puertas del Ayun-
tamiento las vais a tener
siempre abiertas, y este Go-
bierno va a estar contigo”.

Tamara Romero ha adelan-
tado que las presentaciones
del libro se van a ir realizando
en todos los centros educati-
vos de Jerez, con el objetivo de
que esta obra llegue a toda la
ciudad, y se puedan agotar
los ejemplares para recaudar
todos los fondos posibles con

los que seguir colaborando
con la investigación médica.

La madre de Valentina ha
agradecido el apoyo recibido
tanto de la alcaldesa María Jo-
sé García-Pelayo, como de to-
do el Ayuntamiento y los me-
dios de comunicación, desta-
cando que “esto es lo más im-
portante que hemos presen-
tado hasta el día de hoy, y yo
tenía muchas ganas de tener
un cuento infantil para poder

contar la enfermedad que tie-
ne Valentina, y por eso quiero
darle las gracias muy espe-
cialmente a los tres autores,
porque lo han hecho con todo
el cariño del mundo”.

La edición de este libro es
una iniciativa de la Asocia-
ción  Valentina. Un grito a la
esperanza FOP, y ha sido po-
sible gracias al trabajo de Eze-
quiel y Adrián de Jesús Flores
y Estefanía Gutiérrez.

Yessika Quintero y Tamaro Romero, ayer durante la presentación del cuento. VIVA

MENSAJE___ Trata sobre el valor de la
esperanza y llegará a los colegios
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Actualidad SANIDAD

La Junta subraya el
“grave problema”
de falta de médicos 

REDACCIÓN | La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Anda-
lucía, Catalina García, subrayaron ayer el “grave problema” que
supone el “déficit” de médicos, por lo que ha urgido al Gobierno a
convocar plazas de médico interno residente (MIR) de forma ex-
traordinaria y a flexibilizar o cambiar los criterios de las unidades
de formación.

AGUA Los vecinos de Los Pedroches y el Alto Guadiato han estado sin poder consumirla desde el 17 de abril de 2023 tras ser declarada no apta

El Norte de Córdoba
puede abrir sus grifos
después de un año
LUZ VERDE___ El presidente de la Junta anunció ayer que
la Consejería de Salud había certificado la potabilidad del
agua almacenada en el pantano de Sierra Boyera

CÓRDOBA. EFE | Los alrededor de
80.000 habitantes del Norte de
la provincia de Córdoba tienen
desde ayer agua potable apta
para el consumo después de
más de un año teniendo que
abastecerse con cisternas.

El presidente de la Junta de
Andalucía, Juanma Moreno,
anunció en su cuenta en X que
“ya es oficial” y añadió que la
Consejería de Salud “acaba de
certificar la potabilidad del
agua almacenada en el panta-
no de Sierra Boyera”.

Moreno pidió que “cuide-
mos del agua” y calificó de
“gran noticia” que los 80.000
vecinos de Los Pedroches y el
Guadiato puedan consumir de
nuevo el agua del grifo des-
pués de un año.

Precisamente, el delegado
del Gobierno en Córdoba,
Adolfo Molina, manifestó en
rueda de prensa que “se pone
fin a un año de restricciones” y
mostró su agradecimiento ha-
cia “todos los vecinos del nor-
te de Córdoba por su paciencia
y responsabilidad durante es-
te largo año”. También el tra-

■ ■ La situación de sequía
prolongada motivó que el
pantano de Sierra Boyera, que
abastece a más de una veintena
de municipios, se quedara seco
y se habilitara una conexión de
abastecimiento desde La
Colada, agua que llegaba en
bruto hasta el sistema de
depuración pero que estaba
contaminada por COT.

La sequía acabó
vaciando el pantano

bajo de la Diputación de Cór-
doba que ha llevado a cabo un
“importante esfuerzo econó-
mico y humano para bombear
el agua de La Colada hasta la
ETAP de Sierra Boyera, el tras-
lado de camiones cisterna a 43
núcleos poblaciones para ga-
rantizar el agua potable y el
trabajo para conseguir depu-
rar el agua de La Colada”.

Molina explicó que tras las
lluvias del mes de marzo, el

pasado 1 de abril la Junta de
Andalucía y la Diputación de
Córdoba establecieron un pro-
tocolo de actuación que pu-
diera devolver la declaración
de apta el agua en el norte de
Córdoba y que pasaba por el
“análisis al menos dos veces al
día de Carbónico Orgánico To-
tal y Trihalometanos a la sali-
da de la ETAP, una vez que se
hubiese eliminado el agua
procedente del Embalse de La
Colada de dicha ETAP”.

Además, a fin de determi-
nar las características del agua
bruta del Embalse de Sierra
Boyera, antes de la entrada de
la ETAP se procedió a un análi-
sis completo de la misma, a ex-
cepción de los parámetros re-
lacionados con la desinfec-
ción y los subproductos deri-
vados. También se realizó un
“análisis completo del agua
tratada a la salida de ETAP,
una vez se asegurara que la
misma procedía de forma
completa de dicha captación y
de que se ajustaran los trata-
mientos en el interior de la
ETAP”.

Imagen del pasado 14 de marzo del embalse de Sierra Boyera, en Córdoba. EFE/SALAS/ARCHIVO

El apunte
Los embalses del Guadalquivir
ganan 26 hm3 en una semana
SEVILLA. EUROPA PRESS | Los em-
balses de la cuenca del Gua-
dalquivir han ganado 26 hec-
tómetros cúbicos en una se-
mana, concentrados en los
pantanos de las provincias de
Córdoba, Jaén y Granada -te-
rritorios en los que se produje-
ron importantes tormentas es-
te pasado fin de semana-, y se
encuentran al 47,1%, con
3.789,3 hm3 de los 8.034 hm3

de capacidad total.
Así, según los datos de la

Confederación Hidrográfica
del Guadalquivir (CHG) reco-
gidos en la web del Ministerio
para la Transición Ecológica y
el Reto Demográfico consulta-
da por Europa Press, la mayor
parte del agua de la última se-

mana se ha concentrado en
los embalses de la provincia
de Córdoba, con doce hectó-
metros cúbicos más, hasta si-
tuarse al 41,8 % y alcanzar los
1.389 hm3 de los 3.320 de capa-
cidad total.

Respecto a los embalses de
la provincia de Jaén, se han re-
cogido ocho hm3 y se encuen-
tran al 51,8% hasta alcanzar
los 1.222 hm3 de los 2.361 de
capacidad total. Por su parte,
los pantanos de la provincia
de Granada han ganado seis
hectómetros cúbicos en estos
días y se encuentran al 34 %,
hasta llegar a los 341 hm3 de
los 1.005 hm3 de capacidad to-
tal. En la provincia de Sevilla,
los embalses han perdido 0,8

hm3 bajando a 587,2 hm3 de los
918,8 hm3 de capacidad total y
situarse al 64 %. Por último,
en la provincia de Huelva los
embalses han ganado 1,1 hm3

y se encuentran al 50,2 %,
hasta los 152 hm3 de los 304
hm3 de capacidad total.

En cuanto al año hidrológi-
co, las reservas han aumenta-
do cerca de 2.323 hm3, pasan-
do de 1.466 hm3 a los 3.789
hm3 actuales. Esto, a su vez,
significa 1.792 hm3 más en
comparación a esta misma
época del año anterior.

Además, en lo que va de
año, desde el 1 de enero de
2024, se han sumado 2.240
hm3 de agua en estos embal-
ses.

TRAMA KOLDO Koldo García no aclara dudas al PP y les reta a poder volver cuando sea inocente

Illa dice que vio una vez a Koldo y niega
que Sanidad comprara a la trama
MADRID. EFE | El exministro de
Sanidad y líder del PSC, Salva-
dor Illa, aseguró ayer que sola-
mente vio en una ocasión al
asesor del exministro José
Luis Ábalos, Koldo García, y
sostuvo que es “falso” que su
ministerio comprase a la prin-
cipal empresa investigada en
la trama, Soluciones de Ges-
tión. Illa compareció en la co-
misión de investigación del

Congreso que analiza presun-
tas irregularidades en la com-
pra de material sanitario du-
rante la pandemia.

Sobre la Unión Temporal de
Empresas (UTE) que Ferrovial
constituyó con Soluciones de
Gestión para optar a contratos
de Sanidad, el exministro ex-
plicó que formar parte “de un
acuerdo marco” que el Minis-
terio firmó con esta UTE “no es

contratar con esta empresa”.  

Preguntas sin respuestas
Koldo García, primer compa-
reciente en la comisión de in-
vestigación en el Senado elu-
dió ayer contestar a casi todas
las preguntas, pero defendió
su “correcta” actuación y retó
a los senadores a poder volver
cuando le declaren inocente.

La sesión en la que compa-

reció el exasesor del exminis-
tro José Luis Ábalos se prolon-
gó durante poco más de una
hora y tuvo muchas más pre-
guntas que respuestas ya que
los portavoces de los grupos
las realizaron en su mayoría
de seguido, al señalar repeti-
damente Koldo García que se
acogía a su derecho a no decla-
rar.  No obstante, sí respondió
a algunas cuestiones. Defen-
dió su trabajo durante la pan-
demia y el de todos los profe-
sionales del Ministerio, quie-
nes lo hicieron “perfectamen-
te”, para añadir a los represen-
tantes del PP: “Gracias a Dios
que no estaban ustedes”.

PAÍS VASCO El PSE tendrá más peso

Todos dan por hecho un
gobierno entre PNV y PSE
BILBAO. EFE | El día después de
las elecciones autonómicas
vascas todos los partidos asu-
men que se formará un gobier-
no de coalición entre PNV y
PSE-EE, pero EH Bildu ha pe-
dido que se respete “lo que ha
votado la gente, que es más so-
beranía y más política de iz-
quierda”.  Tanto nacionalistas
como socialistas mostraron su
disposición a reeditar un go-
bierno de coalición, en el que

ambos asumen que el PSE-EE
tendrá más peso, ya que la re-
lación en número de parla-
mentarios ha pasado de 31-10
a 27-12. El resto de los partidos
también dan por hecho ese
acuerdo, que se ha dado en las
últimas tres legislaturas y que
se extiende también a diputa-
ciones y ayuntamientos vas-
cos. El PNV consideró que “lo
normal” sería reeditar la ac-
tual coalición.
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Ya están disponibles las
entradas para Lucena

La afición del Xerez CD llenó el Estadio Guadalquivir este pasado domingo. XEREZ CD

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | El Xerez CD encara un fi-
nal de liga de auténtico infarto
para lograr el ascenso directo
a Segunda Federación como
primero de grupo. Los xerecis-
tas cayeron este domingo en el
Estadio Guadalquivir de Coria
y perdieron tres puntos de
ventaja con sus perseguidores
inmediatos. Un frenazo en el
camino que quieren volver a
reconducir para lograr mate-
máticamente el ascenso. Y
cuanto antes, mejor.

Desde el principio de la
temporada se ha marcado en
rojo en el calendario el cho-
que en el Estadio Ciudad de
Lucena de la 32ª jornada de li-
ga. Un partido que, vista la si-
tuación, puede ser determi-
nante para la pelea por ser
campeón del grupo al final de
temporada. Un choque en el
que se ven las caras los que
han sido los dos principales
candidatos a la primera plaza.
Después de este encuentro so-
lo quedarán seis puntos por
disputarse.

Para el enfrentamiento en
Lucena ya se encuentran a la
venta las entradas. La presen-

cia de la afición será funda-
mental para apoyar y alentar
al equipo en ese partido tras-
cendental que se disputará el
miércoles 1 de mayo a partir
de las 18.00 horas. El club cor-
dobés ya ha anunciado en sus
redes sociales que las locali-
dades para la afición visitante
ya están disponibles para su

venta.
Tendrán un precio único de

diez euros y se podrán com-
prar en el portal Compra-
LaEntrada. La afición xerecis-
ta tiene disponible al comple-
to la Preferencia y el Gol Sur
del estadio aracelitano, lo que
supone algo más de 1.600 en-
tradas disponibles y que ya se

pueden adquirir.
El club celeste, además, ha

establecido ese partido como
Día de Ayuda al Club y todos
sus aficionados tendrán que
pasar por taquilla. Las el im-
porte de las localidades es de
10 euros para abonados y 12
para no abonados en la Tribu-
na cubierta.

XEREZ CD  Antes, el conjunto azulino tendrá que medirse al Ayamonte el sábado en Chapín

ENTRADAS___ Tienen un precio único de 10 euros y hay algo más de 1.600
disponiblesPARTIDO___Será clave para determinar el ascenso directo

Deportes 23.04.24
XEREZ DFC Este sábado, en Cartaya

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | El Xerez DFC encara el
final de liga queriendo que-
dar lo más arriba posible. Pa-
ra estos doce puntos en juego,
los azulinos ya tienen hora-
rios oficiales. El primer parti-
do, el del próximo fin de se-
mana en Cartaya. Este en-
cuentro se disputará el sába-
do 27 de abril a partir de las
18.30 horas en el Estadio Luis
Rodríguez Salvador de la lo-
calidad onubense.

Jornada adelantada al sá-
bado porque luego tocará fe-
cha intersemanal por la fiesta
del 1 de mayo. Ese día, miér-
coles, los xerecistas recibirán
al Conil en el Estadio Munici-
pal de Chapín a partir de las
18.00 horas. Habrá pocos días
de preparación para el cho-

que con los de la Janda y es
que el plantel disputará tres
encuentros en ocho días.

El siguiente fin de semana,
coincidiendo con el inicio de
la Feria del Caballo, el Xerez
DFC visitará al CD Utrera en el
Estadio San Juan Bosco el do-
mingo 5 de mayo a las 12.00
horas. Esta jornada será ya
con horario unificado.

En este mismo horario fina-
lizará la liga regular el con-
junto azulino recibiendo al
Pozoblanco en el Municipal
de Chapín el domingo 12 de
mayo. Un partido que podría
ser definitivo, si las distancias
se mantienen como están, pa-
ra definir posiciones de cara
al playoff de ascenso que co-
menzaría el fin de semana si-
guiente.

Definidos los
horarios del final
de la competición

Once inicial del Xerez DFC este domingo en Chapín. XEREZDFC.COM
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HORIZONTALES.- 1: Cambia la esencia o forma de algo.
Fábula, leyenda.- 2: Decisión o fallo que dictan los árbi-
tros. Lijad, pulid.- 3: Río de Castilla La Mancha.
Pronombre personal. Símbolo químico del radio.- 4:
Acudid. Dicho breve, sentencioso y feliz.- 5: Hermosura.
Al revés, culpado.- 6: Oso marsupial australiano. Cadena
de televisión rusa.- 7: Nómina, índice. Al revés, me pre-
senté.- 8: Pase en silencio una cosa. Recupere la salud.-
9: Al revés, amasamiento (Pl). Desplazamiento.- 10: Al
revés, germina. Al revés, facción, clan (Pl).- 11: Otorgues.
Personalizase un automóvil.

VERTICALES.- 1: Al revés, hurta. Expulsad violentamente
el aire de los pulmones.- 2: Instrumento músico (Pl).
Acuna.- 3: Adjetivo posesivo (Pl). Fístula que se hace
debajo del lagrimal (Pl).- 4: Al revés, preposición. Ave
rapaz diurna.- 5: Dique avanzado en el mar.- 6: Al revés,
impregne de nitrógeno. Al revés, gasta.- 7: Carácter, figu-
ra o imagen a la cual se atribuyen virtudes portentosas.-
8: Contemple. Personaje de la Biblia. Nombre de letra.-
9: Estado del insecto llegado a su completo desarrollo.
Exclusiva.- 10: Símbolo químico del tántalo. Nombre de
mujer.- 11: Al revés, cautivado. Cocine de cierta manera.

HORIZONTALES.- 1: Altera. Mito.- 2: Laudo.
Limad.- 3: Rus. Me. Ra.- 4: Id. Apotegma.- 5:
Belleza. oeR.- 6: Coala. RT.- 7: Rol. íducA.- 8:
Omita. Sane.- 9: sejasaM. Ida.- 10: ecaN.
satceS.- 11: Des. Tunease.

VERTICALES.- 1: alriB. Tosed.- 2: Laúdes.
Mece.- 3: Tus. Rijas.- 4: eD. Alcotán.- 5:
Rompeolas.- 6: eozA. asU.- 7: Talismán.- 8:
Mire. Ada. Te.- 9: Imago. Única.- 10: Ta.
Mercedes.- 11: odíartA. Ase.

SUDOKU

Sudoku Crucigrama Soluciones
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Mirando la Bahía

El comisario europeo Josep Borrell  dijo esta
semana que  hay que mirar en serio a África
y hay que tener en cuenta que allí viven mi-
llones de personas que aspiran a salir de la
miseria, las hambrunas y los estados falli-

dos para buscar un futuro en esa Europa que está a
tiro de piedra y en la que saben que se vive infinita-
mente mejor. Como también saben que Europa pre-
cisa de mano de obra importada, pues el descenso
de la natalidad, unido al aumento de la esperanza de
vida, obliga a contar con más manos y piernas para
hacer frente a muchas tareas y para sostener el mo-
delo de prestaciones sociales. África siempre ha es-
tado en el mismo sitio. La diferencia estriba que du-
rante siglos generaciones enteras de africanos en-
tendían que les había caído encima una especie de
maldición divina y no les quedaba otra que llegar, en
el mejor de los casos, a los 30 años. Pasó el tiempo,
aparecieron las nuevas tecnologías y ahora los afri-
canos se conectan a internet -y eso no significa que
sean ricos- o ven la tele y se dan cuenta de que en el
peor de nuestros barrios del Primer Mundo se está
mejor que en muchas de sus calles o al raso. «No es
problema nuestro», dicen algunos... supongo que lo
mismo dijeron los venezolanos y cubanos cuando
llegaban en el siglo XX barcos cargados de españo-
les, con muchos canarios entre ellos, o cuando hace
ya bastante más tiempo también un puñado de isle-
ños puso su pica en Flandes en lo que después sería
Uruguay, la Florida... Tampoco era problema de ellos
darles acogida, pensarían los nativos de aquel ins-
tante histórico. La advertencia de Borrell debe servir
para algo más que para alarmar. La política africana
continúa siendo una asignatura pendiente de Euro-
pa y también de España. Nuestro país actúa tarde,
mal y casi nunca, con el añadido de que lo suele ha-
cer solo como reacción: si llegan muchas pateras y
cayucos, pues se manda a un ministro o al presiden-
te al país de turno a prometer más ayudas, pero des-
pués nos olvidamos. Otros, sin embargo, sí se han to-
mado África en serio. Cito tres actores internaciona-
les: Rusia, China y el yihadismo. Los dos primeros
como fuente de recursos naturales de gran valor y
también como escenario geoestratégico, y el segun-
do porque en la inestabilidad está su ganancia. Siga-
mos durmiendo el sueño de los cómodos que ya lle-
garán los sustos.... ■

África, pero en
serio

Patricio González

“Vamos a
cumplir nuestro
sueño de llevar
la música clásica
a los pueblos que
cuentan con las
infraestructuras
necesarias”, ha
afirmado la
diputada Vanesa
Beltrán 

Nico Salas
CÁDIZ | La Diputación de Cádiz ha
puesto en marcha del 20 de abril al 5
de mayo el ciclo Acordes del Sur, con
el objetivo de favorecer los talentos
emergentes de la música clásica de la
provincia, de la mano de las orques-
tas de los conservatorios de la provin-
cia, que ofrecerán conciertos en ocho
municipios.

Benalup-Casas Viejas, La Línea de
la Concepción, Medina Sidonia, Ve-
jer de la Frontera, Prado del Rey, Al-
geciras, Trebujena y Tarifa serán los
municipios  que podrán disfrutar de
la música que interpretarán las or-
questas con que cuentan las diferen-
tes orquestas de los Conservatorios
de la Provincia de Cádiz, como apoyo
a los talentos emergentes y a las pro-
gramaciones culturales de dichas
poblaciones.

En este sentido, los conservatorios
participantes son el CPM Paco de Lu-
cía de Algeciras, el RCPM Manuel de
Falla de Cádiz, el CPM Joaquín Villa-
toro de Jerez y el CPM Muñoz Molleda
de La Línea de la Concepción.

La vicepresidenta de la Fundación
Provincial de Cultura de la Diputa-
ción de Cádiz, Vanesa Beltrán, ha
agradecido a los directores de estas
instituciones de la provincia de Cádiz
por su dedicación y el apoyo a la rea-
lización de este evento así como a los
ayuntamientos participantes por fa-
cilitar los espacios para los concier-
tos y colaboración en la organiza-
ción. 

Beltrán ha explicado que se apoya
así al talento emergente representa-
do por las orquestas participantes y
su convencimiento de que Acordes
del Sur se erija como una plataforma
para que sus estudiantes brillen ante
el público.

“Vamos a cumplir nuestro sueño
de llevar la música clásica a los pue-
blos que cuentan con las infraes-
tructuras necesarias”, ha afirmado
la diputada, que ha puesto este pro-
grama en relación con otro también
relacionado con conservatorios, jó-
venes talentos y música clásica: Cá-
diz Suena. 

El apoyo a un bien cultural como
es la música clásica, el impacto en
el tejido de empresas culturales y
acercar las artes a todos los munici-
pios participantes están en las ba-
ses de esta iniciativa de apoyo al ta-
lento joven.  La intención del festi-
val es que cada concierto sea una
experiencia inolvidable, con reper-
torios cuidadosamente selecciona-

Los mejores ‘acordes del sur’

La diputada Vanesa Beltrán durante la presentación del ciclo de conciertos de Acordes del Sur. VIVA

CÁDIZ SUENA BIEN Las orquestas de los conservatorios ofrecerán conciertos en ocho municipios

PROMOCIÓN___La Diputación de Cádiz contribuye con este ciclo de conciertos a
favorecer los talentos emergentes de la música clásica de la provincia

dos que abarcarán desde piezas clá-
sicas hasta composiciones contem-
poráneas en escenarios que den re-
alce a la calidad de las obras y la
maestría de los ejecutantes, como el
Teatro Municipal de Benalup-Casas
Viejas, el Teatro Miguel Mihura Álva-
rez de Medina Sidonia, el Teatro San
Francisco en Vejer, entre otros.

Los conciertos de este próximo fin
de semana tendrán lugar en Prado
del Rey, el día 27, en el  Teatro Maes-
tro José Toro Doblas, con el concier-
to del Conservatorio Joaquín Villato-
ro, y el día 28 en el Teatro Municipal
Florida de Algeciras, con el Conser-
vatorio Manuel de Falla, y en el Tea-
tro José Manuel Valderas García, de
Trebujena, con el Muñoz Molleda.


